

ANZEIGE

ANZEIGE

## Spannender Tag im Beautysalon

*Das Team von »Friseur Reinicke« erhielt Besuch vom Ev. Kindergarten*

Rollen, Bürsten, Flechten – der Besuch bei »Friseur Reinicke« war ein echtes Highlight für die Maxi-Kinder der Evangelischen Kindertagesstätte am Quellenweg in Hiesfeld. Anfang März bekamen Maja, Samira, Lars, Mattheo, Said, Jaden und Edda einen spannenden Blick hinter die Kulissen des Beauty- und Wellnesssalons geboten. »Bevor die Maxi-Kinder in die Schule gehen, wollen wir die Zeit nutzen, um den Kleinen ihre Umgebung ein bisschen näher zu bringen«, sagt Erzieherin Sabine Kaßen. »Friseur Reinicke ist bereits unser dritter Ausflug!« Auch Inhaberin Britta Reinicke-Suchomel war sofort begeistert von der Idee, räumte sich gleich ein wenig freie Zeit ein und besorgte natürlich noch süße Leckereien...



Nicht nur die Mädchen waren begeistert vom »Tag der offenen Tür« bei »Friseur Reinicke«.